



ベアーずだより



No. 3 2019. 7. 1

気温が高く雨が降ってジメジメしたり、急に気温が下がって肌寒くなったり、体調管理が難しい時季ですが、子どもたちは元気にあそんでいます。散歩に出かけると赤紫や青紫、白色などさまざまな色のあじさいを見て、お花に手を伸ばしたり、「きれいだね。」「赤いね。」「あお！」など会話をしたりしながら散歩を楽しんでいます。

梅雨が明けるといよいよ夏本番です。体調に配慮しながらこまめに水分補給をして、快適に夏を過ごしていきたいと思います。



一人で立って歩くことができるようになり、保育室を歩き回って喜んでいきます。両手を挙げながら満面の笑みで歩く姿に保育者も嬉しくなり、両手を広げて受けとめてぎゅっとハグして触れ合っています。

新聞やお花紙を使ったあそびをすると両手で引っ張って破ったり、つかんで投げたりして楽しんでいました。今後も手先を使ったあそびを取り入れていきたいと思っています。



食べることが大好きなうさぎぐみの子どもたち。おやつや給食の準備が始まると”今日は何か？”とのぞきに行って、嬉しそうに椅子に座っています。「手を洗おうね。」と声をかけると、手洗い場に行き自分で水を出して洗う子もいます。スプーンや手づかみでもぐもぐ喜んで食べる姿を見ると、「おいしいね。」と言いながらこちらもお腹が鳴ってしまいそうです。



認定こども園ベアーズとの2歳児交流に行ってきました。5月の初めての交流の時は、緊張のあまり笑顔もちよっと引きつっていた子どもたちでしたが、2回目の交流では、行きタクシーの中から会話が弾んでいました。小園庭でたくさんのお友だちと一緒にあそび、捕まえた虫を見せ合ったり駅前ベアーズにはない玩具で砂あそびをしたり、汗だくになってあそんでいました。次回の交流も楽しみです。



♪手あそびうた♪

歌やリズムあそびが始まると体を動かして楽しむ子どもたち。そんな子どもたちが大好きな手あそびうたをご紹介します。

『とんとんとんとんひげじいさん』のアンパンマンや鬼太郎バージョンや『はじまるよ』などお気に入りはいろいろですが、なかでも『やさいのうた』はみんな大好きで、絵本を見ながら喜んで手を動かしています。最後の”はくさいは～”になるとみんな鼻をつまんでいる姿がとてもかわいらしいです。なかには”トマトは～”と始まるとすぐに鼻をつまむ子もいます。

ぜひ、ご家庭でも手あそびうたであそんでみてください♪

みずあそび

園庭にビニールプールやタイヤを出して水あそびを楽しみたいと思います。ぬるま湯を入れてつかったり、手足にかけたり、玩具を水に浮かべたり、楽しみながら水に親しんでいきたいと思っています。



天候や気温を見て水あそびを始めたいと思います。
※くまさんノートの{水あそび、できる・できない}の○を必ず付けていただきますようよろしくお願いいたします。